

Rietberg, den 21.06.2023

**Liebe Kinder und Eltern der Emsschule,**

es geht nun ein Schuljahr zu Ende, in dem endlich wieder Vieles möglich war:

der Unterricht mit der ganzen Klasse ohne Tests und Masken aber auch tolle Aktionen wie die MINT-Projektwoche, die Theaterfahrt, das Adventssingen mit geschmücktem Weihnachtsbaum, Plätzchen- und Waffelbacken, die Karnevalsfeier an Weiberfastnacht, die Teilnahme am Kinderrosenmontagsumzug, der Besuch des Klimamusicals, Klassen- und Sportfeste, Eisessen und einiges mehr.

Vielen lieben Dank an die helfenden Eltern, an die Mitarbeiter der Emsschule und an den Förderverein für die stetige Organisation und Unterstützung!

Die Kinder des 3. Jahrgangs sind in den Neubau gezogen und in den Sommerferien finden nun weitere bauliche Veränderungen statt. Die OGGs bekommt eine größere Mensa und auch die Randstunde zieht wieder in das Erdgeschoss.

Das Schulleitungsteam wird ab dem 1. August verstärkt. Neben Frau Kleinegese als kommissarische Leitung ist nun auch Frau Voß (Schulleitung der Rudolph- Bracht- Grundschule Mastholte) an der Emsschule tätig. Beide Schulleitungen sind für das erste Schulhalbjahr jeweils mit einer halben Stelle von ihrer ursprünglichen Schule und an die Emsschule abgeordnet. Unterstützt werden sie weiterhin von Frau Solyntjes-Kleine.

Zum Schuljahresende stehen auch immer Abschiede an. Unsere „Großen“ verlassen die Grundschule und besuchen nach den Ferien weiterführende Schulen. Das Team der Emsschule wünscht allen Viertklässlern einen tollen Start!

Frau Frensemeier wird nach den Ferien an einer anderen Schule unterrichten. Wir haben schon etwas Abschied gefeiert und werden unsere Kollegin sehr vermissen.

Nach den Ferien freuen wir uns auf die „Kleinen“, die wir als Schulanfänger in 5 neuen Eingangsklassen begrüßen dürfen.

**Das Team der Emsschule wünscht nun allen Familien erholsame Ferien  
mit viel Spaß und schönen Erlebnissen.**

**Wir sehen uns am 7. oder 8. August (Einschulung) wieder!**